



## 江府町 地域おこし協力隊 通信

6月に新たに加入した3名の江府町地域おこし協力隊員。まだまだ、日々覚えることがいっぱいですが、全力で江府町を盛り上げていきますので、応援よろしくお願いします。

今月号は新たに加入した3名の江府町の地域おこし協力隊員を紹介します。

### 今月号のテーマ 「やってきました江府町」

#### 新甘泉（梨）マネージャー（活動内容：新甘泉の栽培技術の習得、梨園の管理など）



ふくしま すくる  
福島 優

6月から奥大山農業公社で新甘泉推進マネージャーとして梨の栽培に携わることになりました。農業の経験がほとんど無いため、用語や道具の名前など覚える事も多く一つひとつ説明を受けたり資料を読み返す日々です。のどかなここ江府町で、一つひとつしっかりとやっていけるよう頑張りたいと思います。



▲梨園管理の様子

#### 奥大山ブランド推進コーディネーター（活動内容：奥大山ブランド商品の発掘、開発支援など）



やまだ あさひ  
山田 朝陽

こんにちは、東京都からまいりました山田朝陽です。昔から田舎で働くことが夢で今回このような形で働くことができ、光栄です。まだ、20歳という若さではありますが、この若さを武器に日々精進していきたいと思います。また、私は今まで江府町の存在を知る機会がありませんでした。なので、江府町の名を少しでも多く広めていきたいと思っています。



▲企画書作成の様子

#### 図書館支援（活動内容：コミュニティ図書館に移行するための支援、司書業務など）



あんどう のぞみ  
安藤 希

自然が大好きで江府町に来ました。川と山に囲まれて、水の音と森にやって来る鳥たちに癒されています。ウグイスの鳴き声は可愛らしく幸せな気持ちになります。図書館では、バス待ちの子どもたちがいきいきとしていて皆楽しそうで、素敵だなと感じています。更に居心地の良い空間となるように、私の経験を生かしていきたいです。



▲図書整理の様子